

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 5. April 1887.)

Der Bundesrath hat zum Direktor der Pferderegianstalt in Thun Herrn Oberstlieutenant Ferdinand Vigier von Solothurn gewählt, mit Amtsantritt auf 1. Juni dieses Jahres.

---

Der Bundesrath wählte vier Postbeamte und eine Telegraphistin, nämlich:

- |                                  |   |
|----------------------------------|---|
| als Posthalter in Lyß:           | Hrn. Felix Rüefli, von Aedermansdorf (Solothurn), Postbureaugehülfe in Bern;                        |
| „ Posthalterin in Boudevilliers: | Frau Wittve Mina Montandon, von Brévine (Neuenburg), Postablagehalterin in Malvilliers (Neuenburg); |
| „ Postkommis in Herisau:         | Hrn. Ferdinand Kistler, v. Reichenburg (Schwyz), derzeit Postkommis in St. Gallen;                  |
| „ „ „ Genf:                      | „ Adolf Helbling, Postaspirant, von und in Genf;  |
| „ Telegraphistin in Seewen:      | Frau Wittve Katharina Wiggli-Hersperger, von und in Seewen (Solothurn).                             |
-

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1887
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	09.04.1887
Date	
Data	
Seite	817-817
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 455

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.